

Soy ateo, pero en tres años de Peña Nieto ya creo en el diablo: Paco Ignacio Taibo II.

Por: Revolución tres punto cero. 15/01/2016

(12 de enero, 2016) .- El polémico y progresista escritor Paco Ignacio Taibo II visitó el estado de Colima con la finalidad de acompañar a los candidatos de Morena en dicho estado donde declaró que pese a no profesar culto religioso alguno ya cree en el diablo luego de vivir el gobierno de Enrique Peña Nieto.

“Soy ateo, pero en tres años de Peña Nieto ya creo en el diablo”.

José Francisco Gallardo Rodríguez, aspirante a gobernador, estaba presente y encabezando al equipo de políticos de Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

Mientras el secretario de Arte y Cultura del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de Morena aseguró que las condiciones que está viviendo este país no se pueden soportar más externó en todo momento su repudio a la actual administración del priista Peña.

“Estoy hasta la madre y quiero colaborar al cambio de este país”.

El también activista tomó como eje temático las reformas estructurales que EPN ha impulsado, pero representan un retroceso de acuerdo a Taibo, sobre todo la energética, laboral y de educación.

Citando a Andrés Manuel López Obrador, señaló a la “mafia del poder” (PRI, PAN, PRD, PVEM y NA) quienes aprobaron dichas reformas que lastiman la soberanía nacional y garantías como ciudadanos; sin embargo destacó que Morena no es lo mismo, ellos no votaron por el desmantelamiento del país, dijo.

Taibo II aseguró que en el estado de Colima es inevitable aceptar que el bipartidismo PRI-PAN, va a la cabeza, pero ve claramente que el pueblo organizado tiene sed de cambio.

“¿Cuál es la profunda diferencia entre un panista y un priista? Que quizá un panista diferencia entre una corbata de seda italiana y una de seda tailandesa, y el priista

no, hay un componente naco-burgués, pero fuera de eso: díganme una diferencia profunda”.

Con información del medio local AF Medios

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/soy-ateo-pero-en-tres-anos-de-pena-nieto-ya-creo-en-el-diablo-paco-ignacio-taibo-ii/>

Fotografía: Revolución tres punto cero.

Fecha de creación

2016/01/15